

### 91547-EXP-Student2-001

Si je reste une année en France, j'améliorai mon français et ma confiance en soi aussi . Naturellement, il y aura des difficultés, il est possible que je dois rester avec une famille d'accueil et ma famille me manquerait, mais je pourrai leur téléphoner. Aussi j'aurai besoin de faire les nouveaux amis ; mais si j'aller à l'université, je suppose que je le trouve plus facile.

**Mais pour moi les avantages d'aller en échange sont plus importants que les inconvénients.** ①

Je m'intéresse à l'histoire de l'art, et en France, avec les musées comme le Louvre, il y aura beaucoup d'opportunités de voir les tableaux célèbres, par exemple. D'ailleurs, il sera moins cher de visiter les autres pays Européen comme l'Italie si je commence si je quitte de France Peut-être étudier en France me donnerait une perspective différente sur l'histoire...

### 91547-EXP-Student2-002

Au Revoir, Les Enfants, un film de Louis Malle, est une film s'agit de l'amitié de deux garçons pendant la deuxième guerre mondiale. Le film de déroule durant l'hiver 1943, dans un pensionnat chrétien. Julien Quentin, qui a douze ans, est pensionnaire a cette école avec son frère ainée...

**J'aimais ce film, car bien que l'intrigue soit assez simple, les émotions et les thèmes du film soit clairement.** ② Nous observons Julien et Jean deviennent des amis et en regardant leur vie quotidienne, on commence à se soucier des caractères. J'ai le trouvé très triste quand les juifs sont découverts, et pour cette raison je crois que Au Revoir, Les Enfants est un très bon film. Je vous conseille de regarder ce film, il est plus à propos de leur amitié que la guerre, mais la vie quotidienne dans une France occupée.

**Pour moi la force de leur amitié est une source d'inspiration.** ③ Je crois que l'amitié est très importants dans notre vies, et comme la fin du film, nous ne savons pas quand des amis nous quitteraient. Il est possible que vous le trouve triste, mais sans doute, vous ne le regretterez pas regarder. J'en suis sûr !

### 91547-EXP-Student2-003

Aussi, pas tous les étudiants rentrent chez eux pour le déjeuner. Quelque fois, beaucoup d'étudiants mangent à la cantine. La pause-déjeuner est plus long qu'en Nouvell-Zélande. Alors, il est assez facile de rentre chez vous et mangez avec votre famille. En France, j'ai découvert que le déjeuner est souvent le plus gros repas de la journée, tandis qu'en Nouvelle-Zélande, on mange pas plus d'un sandwich. Là-bas, vous mangez une grande repas pour le déjeuner et le dîner est mangé à environ vingt-et-un heures. Parlez avec votre famille d'accueil, peut-être vous rentrerez chez vous seulement certaines jours de la semaine. Manger à la cantine pourrait vous aider de faire les nouveaux amis.

Car j'habitais en France pendant un an, j'étais exposé à une culture totalement différente. Autrefois, je n'avais pas compris l'importance de la Fête Nationale Française, par exemple, le quatorze juillet. C'est vraiment un jour de célébration. Ou le grand nombre de marchés tout au long de la semaine, où on peut acheter n'importe quoi de fruits et légumes frais à bijoux. J'aimais acheter du pain frais tous les jours de la boulangerie, comme les gens du coin. Ce n'est pas quelque chose on fait en Nouvelle-Zélande mais je crois qu'on devrait le faire...